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ORDEN DEL DÍA: 

 
 Revisión acta anterior 

 Evaluación Docente 

 Cursos Intersemestrales 

 Trabajos de Anteproyectos 

 Informe CERES 

 Varios 

 

 
ASISTENTES: Profesores Arbey Atehortúa Atehortúa, Leandro Arbey Giraldo Henao, María 

Gladys Agudelo, Gonzaga Castro Arboleda. 

 
AUSENTE: Representante estudiantil Diana Carolina Hidalgo 

 
DESARROLLO 
 

 
REVISIÓN ACTA ANTERIOR 

 
Se revisan las actas 0209 y 0309. Se ajusta el acta 0209, caso estudiantes Huver y Erika, se 

informa que el profesor Arbey está asesorándolos. 

 
Propuesta Seminarios Trabajo De Grado. Se informa que se ha dialogado con la decana de la 

Facultad y ha comentado sobre la necesidad de presentar muy bien la propuesta, aunque 
considera que no guarda relación con Reglamento Estudiantil. 

 

También se ha dialogado con el señor Vicerector Académico, quien abre la posibilidad de 
presentar la propuesta, que inclusive puede ayudar a otros programas. 

 
En conversaciones con la directora de la Maestría en Comunicación, se hizo referencia a la 

estrategia de macroproyectos. 
 

El Comité acuerda tener en cuenta estas opciones y solicita en envío de la información 

recolectada para trabajar en la propuesta. 
 

Por lo demás queda aprobada el acta. 
 

Referente a la revisión del acta 0309, queda aprobada. 



EVALUACIÓN DOCENTE 

 

Se informa que el proceso se realizará con el formato tradicional y que la Dirección adelanta su 
proceso para hacerlo a través de la red. El Comité respalda la estrategia y recomienda que se 

envíe a todos los profesores solicitando su colaboración para el proceso, ya que en este 
momento se le ha considerado una evaluación obligatoria para ver notas finales o inscribir 

asignaturas por parte de los estudiantes. 

 
También se informa que la evaluación institucional del profesor se hará entre él y el Director 

con base en el plan de trabajo presentado para el semestre. Se recomienda enviar correo a los 
profesores solicitando su colaboración. 

 
CURSOS INTERSEMESTRALES 

 

Se da lectura al oficio 024350 enviado por el grupo de estudiantes del programa en el cual se 
solicita la programación de dos cursos interemestrales de las asignaturas Seminario de Autores 

(Español) y Semántica del Español. Se aprueba para continuar el trámite pertinente para si 
desarrollo. 

 

TRABAJOS DE ANTEPROYECTO 
 

Con el propósito de dar continuidad a los profesores Leandro A. y Arbey pasarán por escrito el 
informa de la reunión realizada en cada área. 

 
Se tratará en la próxima reunión de Comité Curricular a la cual  será invitado el profesor Farid 

García, titular de la asignatura, para generar observaciones y nuevas directrices. 

 
PROCESO DE REGISTRO CALIFICADO PROGRAMA DE LICENCIATURA EN ESPAÑOL Y 

LITERATURA EXTENSIÓN QUINCHA. 
 

Se informa que está pendiente la proyección presupuestal y la aprobación del plan de estudios 

del programa para ser presentado al Consejo Superior, para su envío de Registro Calificado. Se 
estará informando del proceso. 

 
VARIOS 

 

El profesor Leandro A. informa que próximamente entregará dos informes finales de trabajos de 
grado y solicita se tenga en cuenta para nombrar sus evaluadores. Se acuerda que para el 

trabajo de grado titulado EL USO DE LA IRONÍA EN EL DISCURSO COTIDIANO, presentado 
por los estudiantes Rubén Valerio Zea Miranda cod.10124288 y Alejandra Valencia Ramírez 
cod. 42017205, se nombre al profesor José Orlando Osorio y para el trabajo de grado 
APROXIMACIÓN AL ANÁLISIS CRÍTICO DEL DISCURSO. UN ESTUDIO DE CASO, 
presentado por las estudiantes Angela Rosa Tabima Murillo cod.42163681, Bibiana Rivera 
cód.42152253, se nombre al profesor Luis Fernando Carrillo.  
   

La profesora Maria Gladys, expone el caso de la estudiante Olfanery, la estudiante no volvió a 
responder y esta semana deja en secretaria un documento de trabajo final. La profesora 

manifiesta no tener disponibilidad. 
 

Se acuerda que el profesor Leandro Arbey retome el trabajo y de acuerdo al concepto de la 

pero profesora Maria Gladys finalizar el proceso. 
 



Se comenta sobre las posibilidades de realizar una nueva revisión al plan de estudios, para 

responder a consideraciones del MEN. Esta es una revisión que permite trabajar sobre la 

reducción en tiempos y el ajuste de créditos. Se acuerda programar una reunión de Comité 
Curricular para tratar este tema específico. Posteriormente se llevará a sala de profesores, 

según lo acordado en Comité Curricular. 
 

El Director comenta sobre la necesidad de continuar con el proceso de apropiación de 

información para cumplir con la tarea de acreditación. 
Se considera la propuesta del nuevo programa en este desarrollo. 

 
Se da lectura al oficio 024084, enviado por las estudiantes Maryury Moreno Monroy y Leidy 

Diana Orozco Toro al señor Vicerrector Académico y devuelto por éste a la Dirección de la 
Escuela. Está relacionado con una solicitud de apoyo económico para el desarrollo de un 

proyecto de grado. Se acuerda que la confusión fue generada por un desconocimiento de los 

conductos regulares por parte de las estudiantes. Se clara el proceso a las estudiantes. 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

Se cierra  la sesión a las 4:30 PM  
  

GONZAGA CASTRO ARBOLEDA  
Relator 


